

Franckesche Stiftungen zu Halle

Geistliche Him[m]els-Leiter/Jn welcher Die sieben Worte Christi am Creutz/ Nebst andern Geistl. Todtes-Betrachtungen

Wallenrodt, Johann Ernst

Berlin, 1702

VD18 13139584

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219111

2 2
Geistliche
Himmels-Weiter/

In welcher
Die sieben Worte Christi
am Creutz/

Mit andern
Geistl. Todes-Betrachtungen

Durch den Weyland

Hoch- und Wohl-Edelgebohrnen Herrn/

Hn. JOHANN Ernst
von Ballenrod/

Er. Churfürstl. Durchl. zu Branden-
burg hochverordneter und wohlverdienter
Ober-Rath und Land-Hoffmeister zur Re-
gierung des Herzogthums Preussens/ Erb-
Herr auff willkühnen / Riepe / Pochollen/
Preckelwitz/ Königssee/ &c.

Nützlich erkläret worden sind.

B E R L I N /

Gedruckt und zu finden bey Gotthard Schlechtigern
Buchdruckern aufm Friderichs-Werder/ 1702

179113-213m132

Die heiligen 12 Apostel
am 2. Tag

und 12 Propheten

und 12 Propheten

JOHANN

von Bethlehem

und 12 Propheten

und 12 Propheten

und 12 Propheten

und 12 Propheten

und 12 Propheten